



Elementary School  
Fon +49 (0)30. 90 299 - 57 11  
Fax +49 (0)30. 90 299 - 63 77  
elementaryschool@jfsberlin.org  
www.jfks.de

*\*\*Deutsche Übersetzung auf Seite 2\*\**

16 October 2023

Dear Parents of 3<sup>rd</sup> – 6<sup>th</sup> graders,

We will hold parent-teacher-conferences for grades 3-6 on **Thursday, Nov. 9** and **Tuesday, Nov. 14, 2023**.

Sign-ups will be available **from Wed., Oct. 18 at 8:00am until Sunday, Nov. 5, 2023 at 6:00pm**. To schedule your preferred time for a parent-teacher conference:

1. Go to <https://www.myconferencetime.com/jfksberlin>
2. Click on the name of your child's teacher.
3. Select the desired date/time for your conference by clicking on "Sign Up."
4. Submit the requested information.

If you have several children attending our school, click on "Register for Multiple Conferences" and follow the prompts to schedule yourself for multiple conferences.

After you schedule a conference online, the date and time are reserved for you and you will receive an email confirmation.

**Please note if your child's teacher is not using MyConferenceTime**, s/he will communicate with you about how best to set up a time to meet. As always, parents may contact teachers directly via email should other arrangements be necessary. Staff email contact info can be found at <https://jfks.de/elementary-school/facultystaff/>.

**Reminder:** Students in grades 3-6 will be dismissed at 13:25 on Nov. 9 and Nov. 14. Hort and Late Birds will start directly after the early dismissal.

Please do not hesitate to contact us at [elementaryschool@jfsberlin.org](mailto:elementaryschool@jfsberlin.org) if you have questions.

Best regards,  
JFKS ES Administration

16 October 2023

Liebe Eltern der 3. – 6. Klassen,

die Elternsprechtage für die **Klassen 3-6** finden an dem **Donnerstag, 9.11.2023** und am **Dienstag 14.11.2023** statt.

Anmeldungen sind ONLINE möglich unter [www.myconferencetime.com/jfkberlin](http://www.myconferencetime.com/jfkberlin) ab 8:00 Uhr am Mittwoch, 18.10.2023 bis 18:00 Uhr am Donnerstag, 5.11.2023. So vereinbaren Sie den von Ihnen gewünschten Termin für eine Eltern-Lehrer-Konferenz:

1. Gehen Sie auf <https://www.myconferencetime.com/jfkberlin>
2. Klicken Sie auf den Namen des Lehrers Ihres Kindes.
3. Wählen Sie das gewünschte Datum/die gewünschte Uhrzeit für Ihre Konferenz, indem Sie auf " Sign Up " klicken.
4. Geben Sie die angeforderten Informationen ein.

Wenn Sie mehrere Kinder haben, die unsere Schule besuchen, klicken Sie auf "Register for Multiple Conferences " und folgen Sie den Anweisungen, um sich für mehrere Konferenzen anzumelden.

Nachdem Sie eine Konferenz online geplant haben, sind das Datum und die Uhrzeit für Sie reserviert und Sie erhalten eine Bestätigung per E-Mail.

**Wenn die Lehrkraft Ihres Kindes MyConferenceTime nicht nutzt**, wird er/sie sich mit Ihnen in Verbindung setzen, um zu klären, wie Sie am besten einen Termin für ein Treffen vereinbaren können. Wie immer können sich die Eltern per E-Mail direkt an die Lehrkräfte wenden, falls andere Absprachen notwendig sind. Die E-Mail-Kontakte der Lehrer finden Sie hier:

<https://jfk.de/grundschule/lehrkraefte-mitarbeiter/?lang=de>

**Zur Erinnerung: Die Klassen 3-6 werden am 9.11.2023 und am 14.11.2023 um 13:25 Uhr entlassen.** Hort und Late Birds beginnen direkt nach dem frühen Schulschluss.

Bitte kontaktieren Sie uns unter [elementaryschool@jfkberlin.org](mailto:elementaryschool@jfkberlin.org), falls Sie Fragen haben.

Mit freundlichen Grüßen  
Schulleitung der JFKS